

## Communiqué

Paris, le 11 janvier 2012

# Adieu Gilles

Les journalistes du Prix Albert Londres et les auteurs de la Scam ont appris avec douleur et stupéfaction la disparition tragique de leur ami et confrère Gilles Jacquier alors qu'il effectuait un reportage pour *Envoyé Spécial* à Homs en Syrie.

Gilles filmait pour témoigner, il a ainsi porté sa caméra dans toutes les plaies du monde.

Professionnel reconnu, il avait notamment obtenu le Prix Albert Londres en 2003 avec Bertrand Coq pour ses reportages sur Naplouse diffusés dans le journal télévisé de France 2 et le Prix Scam au Festival de Bayeux en 2010 pour son reportage *Ecole en Afghanistan : un tableau noir*.

Les morts se comptent par milliers en Syrie... Gilles Jacquier était à Homs pour en témoigner, il est mort à 43 ans sur le front de l'information.



Gilles Jacquier recevant le Prix Albert Londres le 10 juin 2003 au Sénat